



Regionaljournal Steiermark



Defekter Heizungsofen sorgt für Feuerwehreinsatz in Judenburg

Freitagnachmittag löste ein defekter Zentralheizungsofen in einem Mehrparteienhaus in Judenburg eine starke Rauchentwicklung aus. Eine Bewohnerin wurde ins Krankenhaus eingeliefert.

Kurz nach 16:00 Uhr wurden die Einsatzkräfte zu einem Wohnhaus mit starker Rauchentwicklung gerufen. Beim Eintreffen konnte festgestellt werden, dass die Rauchentwicklung von einem zuvor eingeheizten Zentralheizungsofen ausging. Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Judenburg konnten die Sicherheit im Gebäude wiederherstellen. Die Rettung unterstützte bei dem Einsatz ebenfalls mit mehreren Fahrzeugen und verbrachte eine 66-jährige Hausbewohnerin zur Abklärung in das LKH Knittelfeld. Ein 68-jähriger und ein 30-jähriger Bewohner blieben unverletzt. Der Ofen und die Heizung wurden durch einen Rauchfangkehrer gesperrt.

